

Trotz widriger Wetterbedingungen ein voller Erfolg: Das Brennereifest der La Krus Distillery begeistert Besucher

Am 1. Juli fand in diesem Jahr erstmalig das Brennereifest der La Krus Distillery statt und trotzte tapfer den Launen des Wetters. Ungeachtet des nicht gerade optimalen Wetters wurde die Veranstaltung ein voller Erfolg und begeisterte Besucher von nah und fern. Das Brennereifest, das von Dennis Lampe und Jan Kruse, den Inhabern der La Krus Distillery, organisiert wurde und im Loccumer Ortskern stattfand, lockte zahlreiche Besucher an, die die Gelegenheit nutzten, die verschiedenen Produkte der La Krus Distillery zu probieren und zu feiern. Die Veranstaltung bot den Besuchern die Möglichkeit, sich von der Handwerkskunst der Brennerei zu überzeugen und in die Welt der edlen Brände, Liköre und Schnäpse einzutauchen.

Obwohl dunkle Wolken den Himmel bedeckten und gelegentlicher Regen einsetzte, trübte dies die Stimmung der Besucher nicht. Die Veranstalter hatten vorausschauend für ausreichend überdachte Bereiche gesorgt, in denen die Besucher Schutz vor dem Wetter fanden. So konnten die Gäste trotz – oder gerade wegen – des Regens eifrig die Produkte der La Krus Distillery verköstigen. Von fruchtigen Obstbränden bis hin zu aromatischen Likören und den daraus gemixten Longdrinks gab es für jeden Geschmack etwas zu entdecken.

Auch kulinarisch hatte das Brennereifest einiges zu bieten: So gab es deftiges Essen von herrlich essen aus Oldenburg sowie Snacks von Glücksmoment Lindhorst - von herzhaften Burgern bis hin zu süßen Leckereien war somit für jeden Gaumen etwas Passendes dabei.

Das Highlight des Festes war zweifellos die Livemusik: Die beiden Bands Burnin' Tally und die Cobblestones, die auf einer eigens errichteten Bühne auftraten, sorgten für eine mitreißende Atmosphäre und luden zum Tanzen und Feiern ein. Abgerundet wurde der Abend durch eine feurige Performance der Fyr Danser.

Die Resonanz der Besucher war äußerst positiv. Viele lobten die Organisation und genossen es, die regionalen Spezialitäten zu probieren und die einzigartige Atmosphäre des Festes zu erleben. Das Brennereifest war nicht nur eine Gelegenheit, um die lokale Gastronomie und Kulturszene zu feiern, sondern auch ein Ort der Begegnung. Alt und Jung kamen zusammen, um gemeinsam zu feiern und unvergessliche Erinnerungen zu schaffen.



Die Gäste konnten einen entspannten Tag verbringen, hochwertige Spirituosen probieren, sich kulinarisch verwöhnen lassen und gleichzeitig großartige Musik genießen.

Die Veranstaltung war zweifellos ein voller Erfolg und wird sicherlich noch lange in den Köpfen und Herzen der Besucher nachklingen.

Heißen die Besucher willkommen: Jan Kruse (li.) und Dennis Lampe (re.), die Veranstalter des Brennereifests



Zufriedene Besucher auf dem Festgelände der La Krus Distillery